

Jum'at Curhat, Kapolsek Galis Ajak Masyarakat Jaga Kamtibmas Jelang Pilpres 2024

Achmad Sarjono - PAMEKASAN.URBANESIA.ID

Nov 17, 2023 - 14:13



PAMEKASAN - Program Jumat Curhat adalah program komunikasi dua arah antara Polri dengan masyarakat untuk membahas permasalahan seputar Kamtibmas dan pelayanan Polri terhadap masyarakat.

Jumat curhat merupakan program prioritas Kapolri Jenderal Polisi Listyo Sigit Prabowo yang dilaksanakan jajaran Kepolisian dari tingkat Polda, Polres, hingga Polsek.

Jum'at (17/11/2023) siang, Kapolsek Galis Polres Pamekasan AKP Nining Dyah bersama anggota Bhabinkamtibmas Polsek Galis melaksanakan kegiatan Jum'at Curhat dengan para pemuda di Desa Panden, Kec. Galis, Kab. Pamekasan.

Pada kesempatan tersebut Kapolsek Galis AKP Nining Dyah, mengajak warga Desa Panden untuk ikut serta dalam menjaga lingkungan masing-masing sehingga tercipta situasi Kamtibmas yang kondusif.

“ Saat ini sudah masuk tahapan pemilu dan capres cawapres sudah mendapat nomer, mari kita jaga situasi kamtibmas tetap kondusif jangan sampai perbedaan dalam politik membuat kita terpecah belah yang dapat merugikan kita sendiri”,terang AKP Niningg Dyah

Kapolres Pamekasan AKBP Satria Permana melalui Kasihumas Polres Pamekasan Iptu Sri Sugiarto menyampaikan, bahwa kegiatan jumat curhat ini dilaksanakan seminggu sekali secara serentak bertujuan untuk mendengar secara langsung tentang permasalahan kambtibmas di wilayah hukum Polres Pamekasan.

Dengan adanya kegiatan jumat curhat ini, Polres Pamekasan beserta jajaranya ingin lebih dekat lagi dengan warga masyarakat guna terwujudnya situasi kamtibmas yang aman dan kondusif, ucap Kasihumas Polres Pamekasan.

“Pada intinya dengan kegiatan ini diharapkan terjalin komunikasi sosial yang baik antara Polri dengan masyarakat maupun organisasi masyarakat sehingga situasi kamtibmas yang kondusif lebih mudah diwujudkan, apalagi sebentar lagi kita akan menyambut pesta demokrasi lima tahunan, jadi faktor keamanan akan menjadi prioritas kita semua” tutupnya. (*)